

WeserReport 7.3.2021

Bürgerbus fährt erst ab 12. April

SYKE Der Bürgerbus Syke teilt mit, dass der Fahrbetrieb erst ab Montag, 12. April, wieder aufgenommen werden kann. Die zunächst für den morgigen Montag vorgesehene Wiederaufnahme des Linienbetriebs wird damit um weitere fünf Wochen verschoben. Wegen der derzeitigen Entwicklung der Pandemie und den jüngsten Beschlüssen von Land und Bund hat der Vorstand vom Bürgerbus Syke diesen Beschluss, den Fahrbetrieb weiter ruhen zu lassen, gefasst. (tr)

Sonntagstipp 13.3.2021

Bürgerbus ab April

SYKE › Eigentlich sollte Bürgerbus Syke im März seinen Betrieb wieder aufnehmen. Coronabedingt klappt das nicht, aber das Team hat bereits einen neuen Termin für den Neustart festgelegt. am Montag, 12. April, soll der Linienbetrieb wieder aufgenommen werden. Der Beschluss sei angesichts der aktuellen Pandemielage und der jüngsten Beschlüsse von Bund und Ländern gefasst worden, teilt der Vorstand mit. <

Kreiszeitung 8.3.2021

Bürgerbus ab April

Syke – Heute hätte der Bürgerbus wieder starten wollen. Coronabedingt klappt das nicht, aber das Team hat bereits einen neuen Termin für den Neustart festgelegt. Montag, 12. April, soll der Linienbetrieb wieder aufgenommen werden. Der Beschluss sei angesichts der aktuellen Pandemielage und der jüngsten Beschlüsse von Bund und Ländern gefasst worden, teilt der Vorstand mit.